



法人会の理念

法人会は税のオピニオンリーダーとして 企業の発展を支援し 地域の振興に寄与し
国と社会の繁栄に貢献する 経営者の団体である



あけましておめでとうございます おだやかな一年になりますように…

撮影 株式会社大武写真館 小関克郎

梅開早春

大雄寺 住職 金子 高幸

新型コロナウイルスの猛威によつて世界中が混乱の中あります。日本だけを見てもその影響は計り知れず、今年は有効性の高いワクチン開発がされ世界中の人々に行き渡ることが大きな願いでもあります。

人々の生活様式が変わり三密回避や手洗いうがいは常識となりました。四季折々季節の移ろいを肌で感じながら暮らしていく私たちには大きな行動変容が求められています。今年はどんな年が開けていくのでしょうか。

禪語に「梅開早春」という言葉があります。「梅、早春を開く」と読みます。まだ厳しい寒さが続くなっかにあって春を告げる梅の蕾が膨らんでくるだけで、春が待ち遠しく感じるものです。春になってきたから梅が咲くのではなく、梅が蕾をふくらませ、花を咲かせ香りを放ち、春の世界を開いていくのです。梅だけでなく、野に咲く草花、日のひかりやその暖かさ、野鳥のさえずりなどこの世界に存在するすべてのものが、それぞれの価値をあらわし動き出すことで春の訪れを演出しているのです。

この世のすべての存在が「かけがえのない天下一品の存在」としてあり続けることで、私たちは味わい深く季節を感じることができるのかもしれません。これは今の時代を生きている私たちひとり一人が主人公であるともいえるのです。

皆さんにとつてどんな年になるかを待つよりも、どのような気持ちでその年を過ごすかが大事です。「自開早春」と読めば、コロナ禍にあつても明るい希望をもち自分に出来ることから少しずつ動きだすことで未来が拓かれるのではないでしようか。

年頭にあたつて



公益社団法人仙台南法人会
会長 佐藤 和也

令和三年の年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

公益社団法人仙台南法人会の会員の皆様には、お健やかに新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

昨年は創立七十周年の節目の年となり記念式典・祝賀会・記念講演会を開催できましたのも、これもひとえに会員の皆さまを始め関係団体のご協力の賜物と厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返ってみると新型コロナウイルスにより、日本国内だけでなく、世界中に蔓延し、会員皆様の生活環境様式、何よりも経営環境が一変し、新型コロナ感染対策と経済活性化の両立を図つていかなければならなくなりました。法人会の事業、研修及び会議等の開催延期、中止等がありました。法人会の目的である「税知識の普及・納税意識の高揚に努め、税務行政の円滑な執行に寄与し、企業と社会の発展に貢献する」に関連する事業も実施しております。女性部会では次代を担う子供たちに、税の啓発活動の一環として、税金が国民の生活に役立っていること正しく知つてもらうとともに、国画工作学習の貢献を目的とするため、「税に関する絵はがきコンクール」を

実施しております。青年部会では今後の社会を率先进して実施しております。今後も会員及び地域の皆様に役立つ法人会を目指してまいります。

新型コロナウイルス感染症は依然として予断を許さない状況ですが、役員改選、事業運営、研修、会議等計画に基づきコロナウイルス感染防止に万全を期しながら実施していく予定です。

財政基盤の強化に繋がる会員増強と福利厚生制度の充実を車の両輪と据え、厳しい状況ですがよろしくお願ひいたします。

最後になりますが、公益社団法人仙台南法人会の更なるご発展と、会員の皆様のご健勝並びに事業の益々のご繁栄を祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

新春講演会＆賀詞交歓会 中止のお知らせ

毎年一月下旬に開催してあります、「新春講演会並びに賀詞交歓会」は、開催に向け検討しておりましたが新型コロナウイルス感染拡大の状況を鑑み、参加者及び関係者の皆様の健康と安全面を考慮した結果、令和二年度は誠に残念ながら開催を中止させていただくながらなりました。

皆様には、ご迷惑をおかけすることとなり大変申し訳ございません。何卒ご理解の程お願い申しあげます。

税制陳情報告

税に関するお知らせ

当法人会では、仙台北法人会・仙台中法人会と共に十一月二十五日（金）に郡和子仙台市長、鈴木勇治仙台市議会議長へ、税制改正要望の陳情を行いました。

また同日、衆議院議員岡本章子氏・

西村明宏氏へも税制改正要望の陳情を行いました。

十一月三十日（月）には村井嘉浩宮城県知事、石川光次郎宮城県議会議長へ税制改正要望の陳情を行いました。

郡和子仙台市長へ

衆議院議員
岡本章子議員（代理）へ

西村明宏氏へ

衆議院議員
岡本章子議員（代理）へ



仙台南税務署では、令和二年分所得税・消費税・贈与税の申告書作成会場を次のとおり開設します。

【場所】アズテックミュージアム
(仙台市太白区中田町字杉ノ下十八)

【開設期間】

二月一日（月）～三月十五日（月）

土日祝日を除く（二月二十一日（日）・二月二十八日（日）は開設します。）

※開設期間中、仙台南税務署庁舎内には申告書作成会場を設置しております。

- 申告書作成会場では、入場時の検温実施など、感染防止対策を十分に講じておりますが、三密を避けた結果、令和二年度は誠に残念ながら開催を中止させていただくながらなりました。
- 申告書作成会場では、入場時の検温実施など、感染防止対策を十分に講じておりますが、三密を避けた結果、令和二年度は誠に残念ながら開催を中止させていただくながらなりました。

- 申告書作成会場では、入場時の検温実施など、感染防止対策を十分に講じておりますが、三密を避けた結果、令和二年度は誠に残念ながら開催を中止させていただくながらなりました。
- 申告書作成会場では、入場時の検温実施など、感染防止対策を十分に講じておりますが、三密を避けた結果、令和二年度は誠に残念ながら開催を中止させていただくながらなりました。

【国税庁ホームページ】
<https://www.ntago.jp/>

新年のご挨拶

仙台南税務署
署長 今野 聰

新年明けましておめでとうございま

す。
令和三年の年頭に当たりまして、公益社団法人仙台南法人会の皆様に謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

仙台南法人会並びに会員の皆様方に對して、深いご理解と多大なご協力を賜り、心から御礼申し上げます。

また、仙台南法人会におかれましては、平素から税務行政の円滑な運営に對して、深いご理解と多大なご協力を賜り、心から御礼申し上げます。

さて、間もなく令和二年分所得税等の確定申告の時期を迎えます。国税庁ホームページ「確定申告書等作成コナー」では、昨年からスマホ専用画面を利用できる申告手続の対象範囲が大



税務職員ふたば

幅に拡大されているほか、マイナンバーカード又はID・パスワード方式によるe-Tax申告が可能となっています。

申告に関するご質問にお答えします。「チャットボット」とは、「チャット（会話）」と「ロボット」を組み合わせた言葉で、質問内容をメニューから選択するか、文字で入力するとAI（人工知能）の「税務職員ふたば」が自動で回答するサービスです。

当署では、感染症の感染防止対策を講じた上で本年も申告書作成会場を開設する予定ですが、「三密」を避ける観点からも、申告手続には、是非、国税庁ホームページをご利用いただき、e-Tax又は書面（郵送）による提出をお願いいたします。

結びに、仙台南法人会のますますのご発展と、会員の皆様のご繁栄を心から祈念いたしまして、新年の挨拶といたします。

努力家の兄貴(姉御)分
規則や伝統などを守り、スローケースター気味ですが一度始めると最後までやり切る努力家の働き者。頭も良くて真面目な性格で家族を大切にし、友人も多く皆を引っ張っていく周りも認める「兄貴(姉御)分」のようです。

牛は神様？

学問の神様の菅原道真を祀る天満

宮には牛の像が置かれています。なぜ牛なのか、不思議ですよね。これは「菅原道真が丑年だった」「暗殺されそうになつたところを牛が救つた」「菅原道真の遺体を運んでいる時に牛が座り込んで動かなくなつたので、そこに埋葬した(その場所が太宰府天満宮)」など諸説あるなか、黙々と働く牛の様子は道真の教えにも通ずるものがあり、牛を神の使いとして祀つているそうです。牛の多くは太宰府天満宮の成り立ちに由来し、伏せてうずくまつた姿勢の臥牛の像がほとんどです。天神社の総本社である京都の北野天満宮にはいくつかの牛の像がありますが、そのなかでも一体だけ「立ち牛」といわれる牛の像があるそうです。

仏教が生まれたインドでは牛は神様として大切にされています。牛には神に近いイメージがあるようです。今年は“神に近い”とされる牛年なので、縁起の良い一年となることを期待します。

● 広報委員会がパソコンで「干支丑」を検索、その中から文章をまとめました。

新しい風

丑



今年の干支は「丑」。十二支の二番目、方角は北北東、陰暦十二月、本来の読みは「ちゅう」。丑の字は紐に通じ、生まれて始めて手を延ばす形で、届曲した芽が種子の中で伸びることが出来ない状態を表しているそうです。今まで曲がっていたものを伸ばすといふところから「始める」「結ぶ」「掴む」などの意味を持ちます。厳しい寒冷の土の中で、草木の根が紐のように結び合い、春を待ちつつ堪え忍んでいる様子ということで、丑年は「我慢(耐える)」や「発展の前振れ芽が出る」を表す年になると言われています。

昔から牛は食料としてだけでなく、酪農や農作業の労働力として、人々の生活に欠かせない動物でした。勤勉によく働く姿が「誠実さ」を象徴し、縁起のよい生き物とされています。

仏教が生まれたインドでは牛は神様として大切にされています。牛には神に近いイメージがあるようです。今年は“神に近い”とされる牛年なので、縁起の良い一年となることを期待します。

宮には牛の像が置かれています。なぜ牛なのか、不思議ですね。これは「菅原道真が丑年だった」「暗殺されそうになつたところを牛が救つた」「菅原道真の遺体を運んでいる時に牛が座り込んで動かなくなつたので、そこに埋葬した(その場所が太宰府天満宮)」など諸説あるなか、黙々と働く牛の様子は道真の教えにも通ずるものがあり、牛を神の使いとして祀つているそうです。牛の多くは太宰府天満宮の成り立ちに由来し、伏せてうずくまつた姿勢の臥牛の像がほとんどです。天神社の総本社である京都の北野天満宮にはいくつかの牛の像がありますが、そのなかでも一体だけ「立ち牛」といわれる牛の像があるそうです。

仏教が生まれたインドでは牛は神様として大切にされています。牛には神に近いイメージがあるようです。今年は“神に近い”とされる牛年なので、縁起の良い一年となることを期待します。

年齢を重ねるにつれて、心身の状態は徐々に変わつてきます。

「なんだか、痩せにくくなつた」「体力がなくなつてきた」「疲れが取れにくくなつた」などと、感じている方は多いのではないでしようか。

心身が変化していくば、健康づくりの方法も、変化が必要です。若い頃と同じやり方をしていると、かえ

健康で過ごすために 50歳代からの 食生活

未来事業株式会社 管理栄養士 吉岡 美保

働き盛り30～40代をピークに、徐々に減少していきます。そのため、食事内容に変化がなかつたとしても、太りやすくなつてしまふのです。

若い頃よりも、運動量が減つたり、外食の機会が増えたりすれば、その分余計に体重は増えてしまいます。

1日3食、食事をしましよう

朝起きて、朝食を食べて1日を元気にスタートする生活を大事にしましよう。

「食生活などはあまり変わっていないはずなのに、だんだん太ってきたようだ気がする」という50歳代以降の方の声は少なくあります。せん。年齢を重ねると太ってしまうのは、なぜなのでしょうか。

つて体調を崩してしまってもあります。

できるだけ、健康な状態を維持していくたい50歳代以降の方々は、どのように気をつけて健康づくりをしていけば良いのでしょうか。

50歳代以降の食事は、カロリーよりバランス

夕食は 快適な睡眠のため
めにも、軽く。遅い時間に
食べるなら、夕方におにぎ
りかパン（主食）を食べて
おいて、夕食は油を使わない
いおかず（主菜 1つ・副
菜 たっぷり）を食べる分
散型もお薦めです。翌日
朝には、お腹がすくような
夕食の食べ方が理想です。

主菜（納豆など）1品を定番の朝食メニューと決めてはいかがでしょうか？ 昼食は、午後の活力源です。ごはん（主食）とおかず（主菜・副菜）がそろつた食事を取りましょう。もちろん、残り物でも。お昼が軽いと、午後のお菓子の食べ過ぎにつながります。

もちろん、太りすぎはよくありませんが、50代以降の方にとつては、痩せすぎも問題であるということは知つておいた方が良いでしょう。

男女によつて、肥満の程度には少し差があり、女性の場合は軽度肥満の方、男性の場合は中度肥満の方が、もつとも死亡リスクが低いという結果でした。

日本人の高齢者を対象に行われた研究によると、痩せている人よりも、太っている人が死亡するリスクが低かつたということが分っています。

肥満の方が多い？

な運動になります。空腹になつて、食事もおいしく食べられます。

空腹は、最高の調味料と言いますね。

及ぼすとされています。これを防ぐためにも、できる限り早い段階から健康づくりに取り組むことが大切なのです。

少して、全身の筋力低下や機能低下が起きることを言います。

近年は、このサルコペニアに、肥満が合わさった「サルコペニア肥満」が増えつつあります。

加齢に伴つて増えるサルコペニア肥満は、単なる肥満よりも、健康に悪影響を

ウォーキングで、軽い運動、住んでいる地域を知り、そこで採れた地場野菜を食べるなどもよいです。

自分の身体を知ろう

認知症・寝たきりなど原因の多くは、脳血管疾患などの生活習慣病によるものです。

定期的な健診により、自分の身体の状況を知り、『血糖が高くなりやすい』『コレステロールが上がりやすい』『血糖値が高い』など、傾向があつたら、食生活の見直しをしていくことが大切です。

睡眠も大切に

高齢になると、体力が衰えるだけでなく、睡眠にも変化が現れます。

体内時計が加齢によつて変化することで、早寝早起きになつたり、睡眠が浅くなつて、ちよつとしたこと

すぐに目が覚めたりするようになるのです。

仕事がある方は、生活にメリハリをつけることができますが、リタイアした人

や専業主婦の方などは、日常に刺激が少なく、不眠などの睡眠障害を起こすことがあります。

運動不足や、カフェイン、アルコールといった嗜好品が睡眠に影響していることがあります。

も少なくありません。持病の治療薬が原因だった、と氣をつけてみましょう。

質の良い睡眠をとるためにには、以下のようなことに気をつけてみましょう。

● 寝室の環境を整える、● 食事時間や就寝時間などの生活リズムを整える、● 日中に日光を浴びる、● 日中適度な運動をする、● 昼寝を避ける、● アルコールやカフェインを控える、● 禁煙する、● 夜に水分をとりすぎない、● 持病がある方は、担当医に症状のコントロールや薬の相談をする。

記録をとること

50代以降の方が健康管理

をする時にお薦めなのは、記録をすることです。

体重や食事、運動量、睡眠時間などを記録することと

把握できるようになります。

持病がある方なら、採血などのデータや症状が悪くなつた、あるいは良くなつた理由も振り返ることがで

ます。

検査結果とご自身がつけた記録を照らし合わせることで、自分の生活習慣が、体にどう影響を与えているのかを自覚するきっかけになります。

記録が苦手で、マメに書くことができないという方は、少なくとも体重だけは記録するようにしてみて下さい。

お薦め食材

最後に、血液をサラサラにする、お薦め食材を紹介します。

1つ目は「オ・サ・カ・ナ・ス・キ・ヤ・ネ」です。

オ・サ・カ・ナ・ス・キ・ヤ・ネ

（コレステロール値を下げます）

サ・青魚類（DHAやEPAが豊富に含まれており

血液の流れをスムーズにします）

A..海藻（ぬめり成分アル

ギン酸が血糖値の急上昇を防ぎコレステロール値を下げます）

ナ..納豆（血栓を溶かす作用があります）

ス..酢（有機酸が赤血球の膜をしなやかにして血流を良くします）

キ..キノコ類（免疫機能を活性化する上、コレステロールや血糖値を下げます）

ヤ..野菜（コレステロール値を下げ動脈硬化を予防します）

ネ..ネギ類（消化促進や殺菌作用に加え、血栓を予防します）

2つ目は「マ・ゴ・ワ・ヤ・サ・シ・イ・コ」です。

これは、豆、ゴマ、ワカ

メ、野菜、魚、椎茸、イモ、

米を意味します。日本の朝

食をイメージしてください。

日本のお朝食は、非常に健

康に良いのです。

次に、お薦めとは言いま

せんが、「オ・カ・ー・サン・

ハ・ヤ・ス・メ」があります。

す。これは、オムライス、カレー、サンドイッチ、ハンバーグ、焼きそば、スペ

ゲッティ、目玉焼きを意味します。

子どもさんは、どれも大好きですね。大人も大好きの方が多いと思います。

しかし、これらの食べ物はあまり嗜まないため、能力の発達には良くありません。食べてはいけないといふことではなく、オカーサンハヤスメばかり食べないで、オサカナスキヤネやマゴワヤサシイコなどの食材と一緒にバランス良く食べるこ

とが大切なのです。また、ガンの細胞は35℃以下で活発になると言われています。体を温める食べ物を摂つて下さい。

そして、甘いものを食べる習慣を見直してください。

現在、2人に1人は生活習慣病で亡くなっています。

自分の体に責任を持つことが、人生最大のお仕事であると思います。

健康を維持するための3つのバランスである栄養、適度な運動、心と体の休養を意識してこれから毎日を過ごしていただきたいと思ひます。

げんきの宅配便

(第六十九便)

地域と共に歩む

株式会社庄子種苗店

代表取締役 庄子 寿和



新年あけましておめでとうございます。名取支部の株式会社庄子種苗店代表取締役庄子寿和と申します。仙台南法人会の皆様におかれましては日々益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

弊社は昭和二十三年初代庄子倉治によって引き揚げ後名取市増田一丁目で、創業開始その後二代目庄子寿一が昭和五十七年現在の株式会社庄子種苗店として法人化し、現在に至っております。

私は三代目として平成二十一年より代表取締役をしております。

弊社業務は野菜種子、苗、農業資材、農葉、肥料の販売を通して地域の農業園芸の発展



に貢献しております。市場流通している野菜の高品質種苗の販売はもとより、農業用バイオハウスの設計施工から、園芸セミナー等の実施により一般の方向けに野菜の栽培講習を通じて園芸初心者の方への啓蒙活動も行っています。

昨今高齢化による農業者人口は衰退の一途をたどっております。加えて地球温暖化による気候変動の影響も激しく、野菜栽培はなかなか難しいものになつてきております。大型の台風がくれば野菜产地の被害は甚大です、減少している農業人口が安定的な野菜供給に影を落としている現状もあります。

しかし、野菜は人間の健康には必要不可欠なものであります。自宅で野菜を作つて食べる行為は、適度に体を動か



すことになり、弊社に来店されたお客様の中に医者から食事制限を言い渡されてこれ以上減らせないところまで制限されたが、野菜栽培を始めたら次第に数値が正常に戻つたという方もいらっしゃいます。このように野菜栽培はリハビリの役目もあるのではないかと思つています。弊社は公民館主催の市民向け講習会等に年二～三回ほど講師依頼があります。ご希望の方はお気軽にお連絡ください。

私は現在、名取市商工会理事、同増田地区地区長、名取市消防団増田分团第一部部長、名取まちづくり株式会社取締役のほか、本町町内では健全育成会本町地区会長、本町親交会会長など、多様なコミュニティに積極的に参加して地域の発展に寄与できればと考えております。今後とも法人会の皆様にはご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願いします。会員皆様方の発展とご健勝を心よりお祈り申し上げます。

私が石川自動車に入社したのは、専門学校を卒業した十九才の時で、それから現在まで三十七年間お世話になつています。高校生の時から機械いじりが好きだったこともあり手に職をつけたいと思い自動車整備士の道に進みました。石川自動車に入社してからは、最初は見習いとして、車の洗車から始まり、先輩方の手伝いをしながらいろいろと車の整備の事から、お客さまとの接し方など優しく、時には厳しく教えて頂き感謝しています。また、東日本大震災の時には私は被災し、会社も大変な時に社長や同僚、いろんな方々に支援して頂き感謝しています。現在は趣味でもあるオートバイでのツーリングを満喫しながら、今まで以上に仕事に頑張つていこうと思います。

これからも宜しくお願ひ致しま



亘理町
株式会社自動車
工場長
寺島 敏昭

ですか
実の和
二ちは

美名実 活動 Photo レポート

第二十九回親睦ゴルフ大会

十一月十九日(木)、名取市「仙台空港カントリークラブ」において第二十九回親睦ゴルフ大会が二十九名の参加のもと開催されました。今回はコロナ禍ということもあり、コンペのみの開催となりました。優勝は東北トランギング(株)佐藤日吉様です。



市内三会研修会

フォローアップ＆スキルアップ講座

十一月十八日(水)青葉区・東京エレクトロンホール宮城において午前と午後に分かれ「フォローアップ＆スキルアップ講座」が開催されました。コロナ禍で例年より開催が遅くなりましたが、挨拶や言葉遣いなどビジネススマナー研修を行いました。当時は三会で約八十名のご参加をいたしました。



仙台太白支部 税務研修会

十一月十三日(金)午後五時から太白区中央市民センター三階大会議室会に

おいて、講師に仙台南税務署法人課税第一部門統括国税調査官太田康明氏を招き、「インボイスがやつてくる！」改正消費税法」と題して税務研修会が行われました。



税務研修会

十一月二十日(金)午後五時から名取市・守屋寿司において、講師に仙台南税務署法人課税第一部門統括国税調査官太田康明氏を招き、「インボイスがやつてくる！」改正消費税法」と題して税務研修会を行いました。



インボイス制度導入に伴い適格請求書等保存方式について説明がありました。



自分が元気に笑顔になる！ 自分軸を整えるコーチング講座

十二月九日(水)午前九時半から青葉区・野村不動産仙台青葉通ビル六階会議室において「自分が元気に笑顔になる！自分軸を整えるコーチング講座」を開催いたしました。

メンタルコントローリ法を身に付け、

「心の在り方」を

大事にするコーチングの研修を行い

ました。当日は三会で十四名のご参

加をいただきました。

名取市財政研修会

十月二十二日(木)午後二時から名取市商工会館において「名取市の財政状況と今後の行方」と題して名取市商工

会と共に研修会を開催致しました。

講師に名取市總務部財政課主幹

兼財政係長針生大輔氏をお招きし、名取市の現状況について説明していただき

ました。

名取支部

お元気
美名実
こんに

今年もご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

私は印章等はまつたくの素人で手さぐりでのスタートでした。今ではお店のお客様対応と経理の仕事をしています。これからもお客様に親切丁寧に、笑顔で接客していきたいと思います。地域の皆様から親しまれ喜ばれ愛される店をめざして努力していきたいと思います。

私は印章等はまつたくの素人で手さぐりでのスタートでした。今ではお店のお客様対応と経理の仕事をしています。これからもお客様に親切丁寧に、笑顔で接客していきたいと思います。地域の皆様

ではお店のお客様対応と経理の仕事をしています。これからもお客様に親切丁寧に、笑顔で接客していきたいと思います。地域の皆様から親しまれ喜ばれ愛される店をめざして努力していきたいと思

ます。

佐藤 和子
ハンコの佐藤 店長
亘理町

岩沼市財政研修会 &



稅務研修會

十二月九日(水)午後五時から旦理町…

未使用タオル寄贈

女性部会

最後に教室の児童に一億円（レプリカ）の大きさ・重さ等を体感してもらいました。講師の皆さんに感謝いたし

社会貢献事業

税調査官太田康明氏を迎え「インボイスがやつてくる！」改正消費税法」と題して税務研修会を行いました。インボイス制度導入に伴い適格請求書等保存方式について説明がありました。

租税教室開

る！「改正消費税法」と題して税務研修会を行いました。インボイス制度導入に伴い適格請求書等保存方式について概要の説明を直接伺うことが出来ました。



インターネットセミナーご案内

料で当会ホームページよりご利用いただけます。・一流講師による豊富なセミナーが満載・勉強会・社内研修に活用できます。利用者は専用IDとパスワードを入れてログインすると視聴可能となります。

広告募集中

当法人会では広報誌「せんたい美名実」など発送時に同封するチラシ折込広告を募集しております。お気軽に問い合わせ下さい。（但し、広告内容によつてはご要望に添えないことがあります。）

一枚につき二十円（手数料込）

仙台南法人会では広報誌「せんたい」の設置場所の提供を求めております。詳細は事務局までお問い合わせ下さい。

(広報委員 板橋葉里子)

編集後記

せんだい美名実
第317号

西
982-001
仙台市太白区大野田三丁目一番四八号
レジデンス王ノ壇二〇二号
☎ 〇二二一-二四六一-三六一四
FAX 〇二二一-二四六一-四五二〇
E-mail:info@minamihocom